

**COMUNICADO SOBRE EL CURSO LAS CONSTITUCIONES DE MÉXICO, LA
CONSTITUCIÓN DE 1814**

**SÉPTIMA SESIÓN: *EL ACOSO REALISTA A LOS INSURGENTES DE
APATZINGÁN***

POR JESÚS GUZMÁN URIÓSTEGUI

29 DE ABRIL DE 2014



(Jesús Guzmán Urióstegui)

Esta tarde continuó el curso Las Constituciones de México, La Constitución de 1814, con el tema *El acoso realista a los insurgentes de Apatzingán* cuya exposición estuvo a cargo del Maestro en Historia por la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM Jesús Guzmán Urióstegui.

Su conferencia fue un viaje por la historia del movimiento realista en el sur del país. Para Urióstegui esta aventura inicia a partir del 14 de septiembre de 1813 con la instauración del Congreso de Chilpancingo para continuar con la Declaración de Independencia, el camino de Morelos hacia Valladolid y las inclemencias del tiempo climático que tuvieron que resistir

El apoyo de Vicente Guerrero, Pedro Arines, Nicolás Bravo contra los ataques de los realistas. Los afanes de Morelos por dejar la Tierra Caliente michoacana. El abandono de la tierra caliente guerrerense a principios de noviembre de 1815. La aprensión de Morelos. La persecución de Vicente Guerrero por parte de José Gabriel de Armijo.



El historiador y escritor guerrerense realizó un recorrido por las inclemencias que sufrieron los insurgentes, el asedio constante por parte del virrey Calleja hasta culminar con la disolución del Congreso de Anáhuac.